



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina



**“VIGILANCIA EPIDEMIOLOGICA DE ENFERMEDADES NO
TRANSMISIBLES ”**

Materia:

Epidemiologia

Docente:

Cecilio Culebro

Alumno:

Minerva Reveles Avalos

Semestre:

3 “B”

10/12/2020

VIGILANCIA EPIDEMIOLOGICA DE ENFERMEDADES NO TRANSMISIBLES

Las enfermedades crónicas actualmente son responsables por la mayor proporción de la carga total de morbilidad y lesiones

Muchas de estas condiciones son susceptibles a las medidas preventivas

La acción eficaz para prevenir y controlar estas enfermedades depende del acceso oportuno a información exacta y fidedigna

para informar adonde se deben proyectar los recursos para optimizar los resultados y para observar y evaluar el impacto de las acciones tomadas

Componentes de la vigilancia epidemiológica

Vigilancia de la morbilidad

Notificación

Inmediata
Diaria
Semanal

Vigilancia de la mortalidad

Certificado de defunción
Certificado de muerte fetal
Acta de defunción

Vigilancia especial

Vigilancia de emergencia en salud pública

Documento de Posición sobre la Vigilancia de ECNTs

presentar las metas y visión de la Secretaría, i.e. OPS/OMS, en cuanto a la implementación, orientación y las principales líneas de acción sobre la vigilancia de la Estrategia Regional y Plan de Acción para un enfoque integrado sobre la prevención y el control de las enfermedades crónicas a través de su principal vehículo, la Red CARMEN (Conjunto de Acciones para la Reducción y el Manejo de las Enfermedades No Transmisibles).

Perfil de la capacidad y respuesta del país a las ECNTs

Esta encuesta para establecer el perfil de la capacidad y respuesta del país a las ECNTs tiene como propósito evaluar el nivel nacional de la capacidad y respuesta a las mismas.

VIGILANCIA EPIDEMIOLOGICA DE ENFERMEDADES NO TRANSMISIBLES

Vigilancia de factores de riesgo de

STEPS PanAm es un método simple estandarizado para recolectar, analizar y diseminar información de factores de riesgo

Registro de enfermedades crónicas

Los registros de enfermedades tienen un potencial enorme para mejorar el manejo de las enfermedades crónicas. Además de brindar apoyo para el seguimiento individual, los resultados que contienen pueden ser agregados y analizados a base poblacional.

La prevención y el control de las enfermedades crónicas y degenerativas debe ser una prioridad para el sector salud

El efecto social de estas anomalías será creciente, ya que afectan a individuos en edades productivas y representan costos elevados para el sector salud. Como resultado, contribuyen a la acentuación de la pobreza